



# 会報



地域の力となり、その輪を広げよう

2011・03・02 第958回例会 No.21-30 2011.03.09発行

司会 SAA・親睦委員会 萩生田政由

点鐘 会長 宮村 宏

国歌斉唱「君が代」  
 ローターソング「奉仕の理想」  
 ソングリーダー 吉沢 洋景

お客様紹介 会長 宮村 宏

多摩中央警察署 署長 若林 龍二様

会務報告 会長 宮村 宏

臨時理事会を開催し新会員候補、下田 紅さんを承認しました。別紙の通りですので異議のある方は、一週間以内に文書にて申し出ください。

その他報告

- \* 2月23日地区の会長幹事会に出席して来ました。
- \* 2月24日地区大会、皆様ご苦労様でした。
- \* 2月27日社会福祉法人、多摩市社会福祉協議会より感謝状を頂きました。

幹事報告 幹事 菊池 敏

配布いたしましたロータリーの友P.31「内外よろず案内」に20周年の記事を載せて頂きました。早速、武蔵国分寺ロータリークラブから問い合わせがあり、DVDを送っておきました。他クラブの例会変更が来ております。3月20日ローターアクト国際交流イベントが青山学院、青山キャンパスにて行なわれます。

参加申し込み締め切りは3月4日です。

2010・2011年の賞及び表彰について付いて、RIロータリーの事務局より国際ロータリーの広報共同プロジェクト最高賞の廃止の連絡がありました。

次年度会務報告 次年度幹事 荒瀧 義

小泉さんがPETSに出席しています。

3/9に奉仕プロジェクトを企画会議を行ないます。

3/9例会後、被選理事会を行ない夕刻よりクラブ運営管理連絡会議を開きます。理事会で皆さんのご意見を聞いて行きたいとの事で開催します。

クラブ組織一覧表(改定版)を配布しております。

## 【 委員会報告 】

出席報告	出席奨励委員会
会員総数	36名
出席義務者数	29名
出席者数	出席義務者 19名
	出席義務免除者 5名
	事前MU 2名
	計 26名
出席率	26 / 35 = 74.29%

第956回例会(2/16)訂正出席率=73.50%

ニコニコBOX SAA・親睦委員会 柴崎 信洋

宮村 宏 若林署長いらっしやいませ。

卓話楽しみです。

菊池 敏 多摩中央警察署長 若林隆二様卓話楽しみにしております。

阿部 華歌 若林署長お世話になります。卓話を楽しみに致しております。

足立潤三郎 若林署長、卓話よろしくお願い致します。

遠藤 二郎 若林署長様ようこそ。

平素はお世話になります。

萩生田政由 多摩中央警察署長 若林隆二様

本日の卓話、宜しくお願い致します。

猪股 末男 若林署長さん宜しくお願い致します。

伊藤 英也 若林署長卓話よろしくお願い致します。

村上 久 若林署長様卓話楽しみにしております。

中谷 紘子 今日は暖かくなりました。

齋藤 誠壽 多摩中央警察署長若林様 日頃の防犯ありがとうございます。

澄川 昇 若林さん卓話よろしく。  
津守 弘範 多摩中央警察署長の若林様  
卓話楽しみですね。

**本日の合計¥24,000(累計¥699,138)**  
若林署長より卓話の謝礼をニコニコにして頂きました。

### その他委員会報告

**ロータリー財団表彰** 会長 宮村 宏  
マルチプルポールハリスフェロー(2回目)として  
伊澤会員を表彰。



**ロータリー研修委員会** 委員長 伊藤 英也  
新人研修会入会2年未満の会員の研修を赤尾会員にお  
願いして、3月23日に行ないます。

**国際親善奨学生カウンセラー** 村上 久会員  
チャンヘリンさんが今日帰国いたしました。皆様に宜し  
くとのことで人形を頂きました。

**スクラッチ会** ゴルフ幹事 大松 誠二  
第75回スクラッチ会を開催します。3月30日(水)  
東京国際です。

**SAA委員** 阿部 華歌  
クリスマス例会、会計報告

**卓話者紹介** プログラム委員会 小坂 一郎  
昨年の9月まで鉄道警察隊に隊長として勤務され、多摩  
に来られました。

### 卓話 「振り込め詐欺をはじめとした管内の 犯罪発生状況について」 多摩中央警察署長 若林 龍二 様

犯罪情勢をお話しさせていただきます、全国的に犯罪は減



っています。強盗は不景気  
な時に増えるようです。簡  
単にできるものとして1  
月4日ガソリンスタンド  
に入り、1人がバッテリー

が上がったと店員をおび  
き出して86万盗られました。稲城のスタンドでも6万円  
被害にあいましたが間もなく検挙できると思います。

一番の問題は振込詐欺です。

東京の被害額は32億円、2月も3億3千万の被害です。  
昨年より9億円増えています、口がうまいのを仕事に生か  
せば、日本のためにいい仕事をしてくれると思うのですが。  
被害が発生すれば捕まえるのが仕事ですが、発生させない  
事が一番です。今年、管内で600万円の被害にあった方  
は、年金の中からこつこつためたお金でした。女性のほう  
が騙される事が多く、息子からの電話で舞上がり声がお  
かしくても確認しないのです、一度切ってかけなおして確  
認して欲しいと思います。前に勤務していた、鉄道警察隊  
は東京丸の内に本部があります。鉄道犯罪のため担当した  
駅は全部で77,873駅、窓にかけた背広から財布を抜  
き取るのをプランコといいますが、最近はカード時代であ  
まり現金が入っていません。いかに振込詐欺が効率がいい  
か、それで後を絶たないのです。

多摩地区は年金受給の高齢者が多く、なかなか人に会わ  
ない人の安否確認もはじめています。まだ車が入れない地区  
もありますが、皆さんの治安を守るためパトロールの強化  
を図っています。バス会社との連携をして、バスジャック  
などの訓練も行なっています。最近の犯罪には一般の方も  
まきこまれる事が多く、知能対知能の犯罪で複雑になって  
います。情報がありましたら宜しくお願い致します。

**お礼と点鐘** 会長 宮村 宏

(今週の担当： 中谷 紘子 )